

DOMINGO IV DE PASCUA

[CICLO C]



*Leone PP. XIV
8 maggio 2025*

11 de mayo de 2025



PARROQUIA **NUESTRA SEÑORA
DEL PERPETUO SOCORRO**

MISIONEROS REDENTORISTAS

1ª LECTURA: Hechos 13,14.43-52

En aquellos días, Pablo y Bernabé continuaron desde Perge y llegaron a Antioquia de Pisidia. El sábado entraron en la sinagoga y tomaron asiento.

Muchos judíos y prosélitos adoradores de Dios siguieron a Pablo y Bernabé, que hablaban con ellos exhortándolos a perseverar fieles a la gracia de Dios.

El sábado siguiente, casi toda la ciudad acudió a oír la palabra del Señor. Al ver el gentío, los judíos se llenaron de envidia y respondían con blasfemias a las palabras de Pablo. Entonces Pablo y Bernabé dijeron con toda valentía: «Teníamos que anunciaros primero a vosotros la palabra de Dios; pero como la rechazáis y no os consideráis dignos de la vida eterna, sabed que nos dedicamos a los gentiles. Así nos lo ha mandado el Señor: “Yo te pongo como luz de los gentiles, para que lleves la salvación hasta el confín de la tierra”».

Cuando los gentiles oyeron esto, se alegraron y alababan la palabra del Señor; y creyeron los que estaban destinados a la vida eterna.

La palabra del Señor se iba difundiendo por toda la región. Pero los judíos incitaron a las señoras distinguidas, adoradoras de Dios, y a los principales de la ciudad, provocaron una persecución contra Pablo y Bernabé y los expulsaron del territorio.

Ellos sacudieron el polvo de los pies contra ellos y se fueron a Iconio. Los discípulos, por su parte, quedaron llenos de alegría y de Espíritu Santo.

SALMO 29

***Nosotros somos su pueblo
y ovejas de su rebaño.***

Aclama al Señor, tierra entera,
servid al Señor con alegría,
entrad en su presencia con vítores. R/.

Sabed que el Señor es Dios:
que él nos hizo y somos suyos,
su pueblo y ovejas de su rebaño. R/.

«El Señor es bueno,
su misericordia es eterna,
su fidelidad por todas las edades». R/.

2ª LECTURA: Apocalipsis 5, 11-14

Yo, Juan, vi una muchedumbre inmensa, que nadie podría contar, de todas las naciones, razas, pueblos y lenguas, de pie delante del trono y delante del Cordero, vestidos con vestiduras blancas y con palmas en sus manos. Y uno de los ancianos me dijo: «Estos son los que vienen de la gran tribulación: han lavado y blanqueado sus vestiduras en la sangre del Cordero. Por eso están ante el trono de Dios, dándole culto día y noche en su templo. El que se sienta en el trono acampará entre ellos. Ya no pasarán hambre ni sed, no les hará daño el sol ni el bochorno. Porque el Cordero que está delante del trono los apacentará y los conducirá hacia fuentes de aguas vivas. Y Dios enjugará las lágrimas de sus ojos».

EVANGELIO según S. Juan 10,27-30

En aquel tiempo, dijo Jesús:

«Mis ovejas escuchan mi voz, y yo las conozco, y ellas me siguen, y yo les doy la vida eterna; no perecerán para siempre, y nadie las arrebatará de mi mano.

Lo que mi Padre me ha dado es más que todas las cosas, y nadie puede arrebatar nada de la mano de mi Padre.

Yo y el Padre somos uno».

PARA PENSAR

Pablo y Bernabé dijeron con toda valentía: “Teníamos que anunciaros primero a vosotros la palabra de Dios; pero como la rechazáis y no os consideráis dignos de la vida eterna, sabed que nos dedicamos a los gentiles”. Pablo y Bernabé recalculan la ruta de su misión -cual gps contrariado al que no han hecho caso en la ruta sugerida- cambian y dan un giro hacia los gentiles. El motivo no es pequeño: “Rechazáis la Palabra de Dios y no os consideráis dignos de la vida eterna”. El rechazo a la Palabra es grave. Por definición un creyente es alguien que se fía de la Palabra de Dios, es más, que vive, en diálogo con ella, dejándose guiar y orientar por ésta. El tema de la dignidad es otra cuestión diferente. No es que no quisieran salvarse, sino que no aceptaban una salvación que venga a través de un crucificado, hijo de un carpintero y que se juntaba con chusma social variada y pecadores públicos. El problema no es la salvación en sí, sino el envoltorio evangélico, que no agrada mucho a los judíos. Esperaban algo más espiritual y excelso, más glorioso y rimbombante: y apareció “Jesús y su panda extrafalaría”. Tenían un concepto de “pureza”, de “perfección” y de “santidad”, de lo “digno e indigno”... en los que Jesús no entraba. ¡Ojo a fabricarnos una religión etérea y elitista, desencarnada, donde Jesús no quepa y el Evangelio estorbe!

Tenemos un Dios compasivo, su corazón es ternura, no rechaza a sus hijos, no puede rechazar la obra de sus manos. “Él modeló cada corazón y comprende todas sus acciones” dice el Sal 32. “Él conoce nuestra condición y se acuerda de que somos barro”, Sal 103. Por eso el puede apacentar y guiar a los suyos mejor que nadie, no le falta ni paciencia ni ternura. Es un Dios sin prisa, Él tiene todo el tiempo del mundo. Y además tiene pedagogía, sabe que los humanos necesitamos tiempos dilatados para hacer procesos, para hacernos conscientes, asumir cosas e ir dando pasos. Además, es un Dios al que se le da bien acompañar en los duelos, en las pérdidas, por eso “enjuga las lágrimas de sus ojos”. Tiene siempre un pañuelo en la mano y seguro que es un pañuelo “megaabsorbente”, nivel celestial.

Tengo la serena certeza de que seremos salvados por este Dios Bueno. Por el Buen Pastor que cuida de nosotros. Nadie las arrebatará de mi mano, esto nos dice Dios. ¿Qué podemos temer entonces? Solo tratar de vivir en su mano, cerca de Él y disfrutar de estar allí. Gozar ya por

anticipado de la presencia de este Dios Buen Pastor, que nos habla, escucha y guía. San Juan XXIII Papa en uno de sus escritos dice: "Quisiera decirle con Pedro: Apártate de mí, Señor, que soy un pecador (Lc 5, 8) pero la ternura de su corazón se me adelanta y con la dulzura de sus palabras me dice: "No tengas miedo" (Lc 5,10). ¡Nada temo a vuestro lado! Descanso enteramente en vos; como la oveja perdida siento los latidos de vuestro corazón". Él se sentía como la oveja perdida, llevada a hombros por el Buen Pastor que es Cristo. Preciosa imagen para meditar.

Víctor Chacón, CSsR

AVISOS

Desde el lunes de pascua tenemos el horario de verano hasta el 30 de septiembre: las misas de la tarde son a las 21:00 h. y el despacho parroquial martes, miércoles y viernes de 20:00 a 20:45 h.

0.- SEMANA DE ASAMBLEAS

- 1.- LUNES 12: - REUNIÓN LAICOS CSsR a las 20:00 h.
- 2.- MARTES 13: - TALLER-CAFÉ DE CÁRITAS a las 18:00 h.
- 3.- JUEVES 15: - EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO a las 20:15 h.
- 4.- SÁBADO 17: - PRIMERAS COMUNIONES (JOSEFINAS) A LAS 11H Y A LAS 13H

Oración

SOMOS DE LOS TUYOS, SEÑOR.

Tú eres nuestro Pastor,
conoces nuestras vidas
y pensamientos,
sabes de antemano
nuestros caminos.

SOMOS DE LOS TUYOS, SEÑOR.

Recuerdas nuestros nombres
y apellidos,
nada de lo que nos ocurre
te es indiferente,
nos ayudas y animas
cuando estamos tristes.

SOMOS DE LOS TUYOS, SEÑOR.

Deseas que nuestras vidas
sean santas,
nos buscas si andamos perdidos,
nos aceptas si volvemos a Ti

SOMOS DE LOS TUYOS, SEÑOR.

Tu Palabra es VIDA.
Tu Palabra es VERDAD.
Tu Palabra es AMOR.

SOMOS DE LOS TUYOS, SEÑOR.



PARROQUIA NTRA. SRA. DEL PERPETUO SOCORRO
Misioneros Redentoristas

C/ Veracruz, 2, 06800 Mérida (Badajoz) - TFNO: 924314854

 facebook.com/parroquiaps.merida  [@parropsmerida](https://twitter.com/parropsmerida)
<https://perpetuosocorrmerida.es> **BIZUM 05021**

Email: parroquiaperpetuosocorrmerida@gmail.com

